

## Terfens: Spezialitäten aus Lateinamerika

**D**as Café-Restaurant „Am Dorfplatz“ in Terfens erlebt am Sonntag, 6. März eine lateinamerikanische Nacht. Um 20 Uhr wird eine Bilderausstellung des mexikanischen Künstlers P.P Arce eröffnet. Mit dabei ist die Peru-Projektgruppe Terfens, die Sozialvorhaben unterstützt. Der Reinerlös aus dem Bilderverkauf wird dafür verwendet. Im Restaurant gibt es für Feinschmecker bis 20. März Spezialitäten aus Lateinamerikas Küche.

Die Café-Besitzer Karoline und Richard Heimer: „Wir wollen mit dieser Ausstellung Kultur und Kulinarisches aus Lateinamerika den Tirolern nahebringen.“ ■